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//Le mot du maire
La rentrée des classes s’est 
bien déroulée, mais avec 
un effectif en très légère 
baisse.
Je remercie les enseignants 
et le personnel qui ont réa-
lisé le déménagement des 
classes en début des va-
cances scolaires de juillet 

afin de permettre aux entreprises d’intervenir 
sur le chantier de rénovation énergétique des 
écoles et ensuite préparer l’accueil des enfants 
dans un espace plus contraint.

Suite au diagnostic sur la biodiversité de la com-
mune de Bettancourt-La-Ferrée, en partenariat 
avec la LPO (Ligue de protection des Oiseaux) 
et la région Grand Est, vous avez été nombreux 
à déposer des projets de plantation de haies et 
d’arbres fruitiers en complément des dossiers 
d’aménagement présentés par la commune. La 
LPO étudie les différentes fiches transmises et 
reprendra contact prochainement en vue d’une 
réalisation et d’un financement en 2023.

Lors de l’élaboration du budget, le conseil mu-
nicipal avait prévu de réaliser une aire de jeux 
pour les enfants en 2022, mais nous n’avons 
pas pu obtenir d’aide de l’Etat (DETR), nous 
préférons reporter notre demande en début 
2023. Nous avons obtenu dès à présent une 
aide du Conseil Départemental et de la région 
Grand Est.

Un an après les tensions avec la Communauté 
d’Agglomération, le président de l’Agglomé-
ration, Quentin Brière, a reconnu «une perte 
financière trop importante qui engendre une 
forme d’injustice pour Bettancourt La Ferrée». 
D’un commun accord, la contribution au SDIS 
de la commune passe à 74 000.00 Euros au 
lieu de 108 000.00 Euros précédemment.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d’an-
née.

Dominique LAURENT
Maire de Bettancourt-La-Ferrée

//A noter
Mairie (Ouverture des bureaux)
Lundi après-midi : 13h30 - 16h30
Du mardi au vendredi : 9h30 - 11h30
   13h30 - 18h
Samedi matin : 9h - 12h
Site Internet : www.bettancourt-la-ferree.fr
Mail : contact@bettancourt-la-ferree.fr
Médiathèque
Site internet : www.bettancourt-la-ferree.fr
Mail : mediablf@hotmail.fr
Page Facebook : mediablf
Horaires
Mardi : 10h-12h et 14h-18h
Mercredi : 10h-12h et 14h-18h
Jeudi  : 14h-18h
Vendredi : 14h-18h
Samedi : 9h-12h et 14h-17h
Agence postale communale
Lundi : 13h30 - 16h15
Du mardi au vendredi : 9h30 - 11h30
   13h30 - 17h30
Samedi : 9h - 11h30
Levée du courrier : du mardi au samedi à 9h

Bulletin municipal de Bettancourt-la-Ferrée - Directeur de la publication : Dominique LAURENT - 52100 
Bettancourt-la-Ferrée. La municipalité remercie tous les annonceurs qui ont permis la réalisation de 
ce bulletin. Dépôt légal 41010.890 - Conception, impression : Centaure Communication - Saint-Dizier

Pendant la période des fêtes 

de Noël, les illuminations 

seront maintenues aux entrées 

de la commune et devant la 

médiathèque, jusque 23h. 
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//Vie municipale

Au mois d’août, Monsieur le Maire et deux adjoints se sont 
rendus au domicile de Monsieur Benigni pour lui souhaiter un 
joyeux anniversaire.
Ils lui ont apporté un panier garni de douceurs. Il était très 
ému par cette délicate attention.
Ce fut pour lui l’occasion de raconter sa vie à Bettancourt-
La-Ferrée, la création de son entreprise de transport avec 
son frère, la construction de sa maison. Il est arrivé en 
France avec sa famille à l’âge de 8 ans pour retrouver son 
père, maçon du côté de Pont-à-Mousson. Il est ensuite venu 
travailler dans l’entreprise Gondrand  à Saint-Dizier. Puis il a 
créé sa propre entreprise de transport.
Il s’est marié avec une Haute-Marnaise et ils ont eu trois 
enfants. 
Monsieur Benigni est toujours en pleine forme.Il conduit sa 
voiture mais regrette de ne plus pouvoir naviguer sur son 
voilier. Il nous a avoué ne pas avoir de secret particulier pour 
avoir gardé la forme d’un jeune homme

100 BOUGIES POUR MONSIEUR BENIGNI

CCAS
Suite au départ en retraite de Christine dans les services de la mairie, Bruno sera à votre disposition pour vous aider à préparer 
vos dossiers ou à vous orienter vers le service compétent.

COLIS DE NOËL
Une permanence se fera en médiathèque le vendredi 2 décembre de 14h à 18h  pour le retrait des colis des anciens. Pour les 
personnes qui ne pourront pas se déplacer, les membres du CCAS et les élus se feront un plaisir d’apporter les colis à domicile. 
Les colis, comme l’an dernier, seront composés de produits locaux.

L’HEURE DE LA RETRAITE A SONNÉ
Afin de lui souhaiter une bonne retraite, un pot de départ a été organisé en l’honneur de Christine CLIGNY. 
Christine est arrivée à la mairie en 1982. Elle s’occupait  principalement des finances et du CCAS. Christine a apprécié cette 
soirée où elle était entourée de ses collègues et du  Conseil Municipal. Nous lui souhaitons tous une très bonne retraite, qui 
sera très sportivement occupée.
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//Vie municipale

ÉCLAIRAGE PUBLIC
Le conseil municipal, à l’unanimité, a voté pour l’extinction de 
l’éclairage public de 23h à 5h.
Non seulement cette coupure permettra de poursuivre l’économie déjà 
réalisée par la pose de LED, mais également de délester les réseaux 
électriques, de protéger et de respecter notre environnement. 
Le 5 octobre, tous les présidents de sections de l’USLO, les 
personnels de la mairie et le Conseil Municipal étaient invités à 
une réunion de sensibilisation pour ne pas gaspiller inutilement 
chauffage et électricité. Le Maire a rappelé que le montant de 
l’énergie sur le budget de la commune est l’un des postes les plus 
importants. A chacun de se responsabiliser en baissant le chauffage, 
et en éteignant les lumières en quittant les salles. La commune a 
par ailleurs la possibilité de contrôler les postes de chauffage et 

d’électricité grâce à des applications mises en place par ENEDIS et GRDF et pourra ainsi rappeler les bons gestes et bonnes 
pratiques en cas d’abus.

RÉUNION SUR LES INONDATIONS AU COMPLEXE
Certains habitants ont multiplié les reproches à l’encontre 
des élus lors des inondations du mois de juillet. Où étaient 
les élus ? Pourquoi n’ont-ils pas empêché les inondations ?
Les élus étaient bien présents, du moins ceux qui, comme la 
moitié des Français, n’étaient pas encore partis en vacances. 
Ah ! Ceux-là auraient quand même pu prévoir que Bettancourt 
allait être inondée et n’auraient pas dû quitter la commune ! 
Et que faisaient les élus présents ?
Depuis 4h du matin, ils installaient des barrières pour boucler 
les rues inondées, ils épongeaient l’école maternelle inondée, 
ils mettaient en place une permanence téléphonique à la 
mairie (où les insultes fusaient !), ils trouvaient une solution 
de relogement pour une jeune maman et son bébé. Ils ont 
aidé des habitants à remonter les meubles et nettoyer 
leur maison avec le personnel communal présent à cette 
période, et avec l’aide de bénévoles (dont le Directeur du 
Centre d’action social du Vert-Bois et des jeunes qui l’avaient 
accompagné), ils ont fait mettre les bennes à disposition pour 
évacuer les déchets….Et le Maire, malgré son éloignement, 
était en contact permanent avec les élus présents sur place, 
dirigeait, conseillait, faisait appel aux services de l’Etat…. 

D’autres inondations suivront, il est inutile de jeter la pierre 
aux anciens élus qui ont autorisé les constructions au bord 
de l’Ornel. » Il ne fallait pas construire, il ne fallait pas acheter. 
On n’aurait pas dû, il ne faut pas, il faut … ».
Il faut juste apprendre maintenant à vivre avec les crues et s’y 
préparer. D’autres inondations suivront et rejeter la faute sur 
les uns et les autres n’arrêtera pas la pluie.
Des repères de crues vont être mis en place sur la commune. 
Nous nous sommes équipés de panneaux supplémentaires 
pour barrer les rues inondées et éviter que les automobilistes 
ne créent des « effets de vagues « à leur passage. Dès que 
nous recevrons une alerte de la Préfecture pour risque 
d’orages et grosses précipitations, nous informerons les 
habitants par l’intermédiaire de Panneau Pocket.
Et c’est de solidarité dont nous avons besoin. Une aide entre 
voisins, entre habitants de la commune dans ces moments-
là, serait la bienvenue. Les personnes qui résident dans 
des secteurs protégés des inondations et qui seraient 
prêtes à apporter leur aide (porter des meubles, 
nettoyer ..) peuvent venir s’inscrire en mairie.

 POINT SUR LES TRAVAUX DES ÉCOLES

Les travaux ont commencé début juillet en maternelle. La 
toiture est terminée, les travaux d’électricité, ventilation 
sont bien avancés. Un gros retard d’approvisionnement de 
matériel pour la fabrication des fenêtres a bloqué la poursuite 
du chantier en septembre, empêchant la pose extérieure des 
panneaux d’isolation.

Le retour en classe des petits en maternelle, initialement 
prévu après les vacances de novembre, sera donc reporté 
de quelques semaines.Les travaux du GS2 pourront 
commencer aussitôt .
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//Vie municipale
STATIONNEMENT DANS LA COMMUNE
Suite à des plaintes de piétons, nous vous rappelons qu’il est interdit de se garer sur les 
trottoirs, non seulement vous gênez la libre circulation des piétons mais vous êtes amendables. 
Alors respectez les piétons et garez-vous sur les places réservées à cet effet. 

PRÊT DES BENNES

RAPPEL : la commune 
met à disposition des 
bennes uniquement pour 
collecter des déchets 
verts (pas de caillou, 
pierre, plastique…)

Déjections canines :
Il est pour tous très désagréable de 
marcher ou de voir des déjections 
canines sur nos trottoirs ou dans les 
espaces verts publics et en particulier 
aux abords des écoles. Il est de la 
responsabilité des maîtres de laisser 
place nette. Le ramassage des 
déjections est obligatoire, même dans 
le caniveau. Emportez des gants et des 
sacs poubelle lors de la promenade de 
votre animal préféré.
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//Vie municipale

Si votre application ne fonctionne plus, veuillez la désinstaller et installer la dernière version.
carslift.stdizier@gmail.com

03 25 08 24 49

Agence CARSLIFT Saint Dizier

Rue Marguerite Perey

52100 Bettancourt La Ferrée

PLUS DE 2500 VÉHICULES
DISPONIBLES AU SEIN DU
RÉSEAU

EXTENSIONS DE GARANTIES

SERVICE CARTE GRISE

SÉLECTION RIGOUREUSE DE
VÉHICULES MULTI-MARQUE
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LES JOURNALISTES DE RTL TIENNENT PAROLE

« Chose promise, chose due » dit le proverbe. Il ne restait 
plus qu’à se rencontrer.

 Le Grand Reporter sportif de RTL, Isabelle LANGÉ, 
accompagnée, comme promis, par la Journaliste Infos, 
Agnès BONFILLON, sont venues à l’école de Bettancourt le 
jeudi 10 juin dernier. Elles ont animé des ateliers radio avec la 
classe de CE 2 de Nathalie NICOLLE. Les enfants étaient très 
impressionnés de les voir en vrai, après les visios menées 
avec Isabelle LANGÉ.

Les CE 2 avaient pour mission de préparer l’activité, la veille 
du jour J. Chaque élève a écrit un article succinct sur le 
thème qu’il avait choisi, et une présentatrice dans chaque 

groupe, désignée par la Maîtresse, devait assurer le lien 
entre tous les intervenants. Il ne restait plus qu’à enregistrer 
le « journal d’infos » de chaque équipe. Il était intéressant de 
comprendre comment on prépare un sujet, comment il est 
réalisé. Tout a été très bien expliqué aux enfants.

Ces ateliers, conduits par les deux professionnelles, resteront 
un très grand moment et un merveilleux souvenir pour tout 
le monde.

L’après-midi a permis de faire du sport, de travailler sur 
les fake news, de revenir sur la Semaine de la Presse et 
d’échanger sur de nombreux sujets sur la Radio et sur 
la Presse avec leurs deux invitées. Les élèves leur ont 
interprété la chanson, qu’ils avaient apprise durant l’année, 
pour chacune d’elles. Une merveilleuse journée qui a passé 
bien trop vite !

//Vie scolaire

LAMENTABLE SPECTACLE À LA SORTIE DES ÉCOLES
Vendredi 14 octobre, 16h30, sortie des écoles. Il pleuvait. 
Les parents qui sont venus chercher les enfants à l’école se 
sont garés en double, triple file, ont labouré les pelouses, 
reculaient sans même s’apercevoir qu’ un enfant passait 
derrière leur véhicule. Impossible pour les pompiers de sortir 
un camion en cas d’urgence. Et la même scène se reproduit 
chaque jour à 16h30 !

Mesdames et Messieurs les Parents d’élèves, nous vous 
rappelons qu’il y a un parking en face du boulodrome, 
à même pas 100 mètres des écoles. Pour la sécurité de 
vos enfants, pour que les pompiers puissent répondre 
à une urgence, et pour que les employés de la commune 
n’aient pas à remettre les pelouses en état, faites preuve de 
civisme, utilisez le parking et faites les quelques mètres à 
pied jusqu’aux écoles.

Les entreprises présentes en ce moment à l’école ont reçu 
un rappel de consignes, de ne pas déplacer les engins de 
chantier aux heures de sorties des élèves.



Novembre 2022 - n°97 9

//Vie scolaire

LE CHANTIER DE LA RENTRÉE
La rentrée scolaire se prépare toujours en amont. C’est ce qu’on appelle le « chantier de la rentrée ».
Cette expression n’aura jamais été aussi juste !
Extérieurement, les travaux sur les bâtiments de l’école maternelle sont bien visibles. Pour autant, à bien regarder les élèves, 
ils ne semblent pas perturbés par les changements.
Les élèves de maternelle sont accueillis dans le groupe scolaire 2 pendant que leurs locaux font peau neuve.
Les classes de CP-CE1 de Monsieur Louis, CE1-CE2 de Mesdames Chapron et Michalik et  CM1 de Madame Nicolle se sont 
regroupées dans le groupe scolaire 1, la classe de CM2 de Monsieur Sakaël a élu domicile à la Mairie, dans la salle du Conseil 
Municipal. Ces futurs citoyens en devenir seront-ils également nos futurs édiles ?
Les conditions de travail restent propices aux apprentissages et les projets pédagogiques au sein des classes sont déjà en 
route (spectacles, projet astronomie, médias…).
Bonne année scolaire à tous. Rendez-vous à la fin des travaux !

RENTRÉE SCOLAIRE POUR LES ENFANTS DE L’ÉCOLE MATERNELLE

Le 1er septembre, 46 enfants ont fait leur rentrée scolaire dans les locaux de l’école 
élémentaire en raison des travaux de rénovation de l’école maternelle. 
Mme Clabaut accueille 23 élèves en section de petits et moyens et Mme Casano 
Musard, directrice de l’école, a en charge 23 élèves de moyenne et grande section. 
Elles sont assistées des ATSEM Patricia Boulant et Arlette Karlamoff.

LA MYSTÉRIEUSE GIROUETTE DE L’ÉCOLE MATERNELLE
Afin de pouvoir rénover le toit de l’école maternelle , les 
agents communaux ont dû déposer un mystérieux dragon. 
En l’observant nous avons découvert des inscriptions dessus. 
Après une enquête rondement menée nous avons appris que 
cette magnifique girouette  a été fabriquée artisanalement 
par Monsieur Huon habitant Rue Boileau et offerte à la 
municipalité. 
M. Huon était métallier dans l’entreprise locale Playe. A sa 
mort, Madame Huon a émis le souhait de voir la girouette 
depuis sa maison afin d’en profiter. Voilà pourquoi le dragon 
a été installé sur le toit de la maternelle. Sur cette girouette 
il y a plusieurs inscriptions dont une qui spécifie que c’est un 
don inaliénable de Monsieur Huon à la mairie de Bettancourt-
La-Ferrée.

- Chauffage, Plomberie
- Pompe à Chaleur, Climatisation
- Entretien, Dépannage
- Station Technique

Tel : 03.25.56.25.79
Port : 06.08.06.64.06

cde-bureau@orange.fr

CDE
10 Rue du Maquis Mauguet
52100 Bettancourt la ferrée
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L’AMC était ravie de pouvoir à nouveau organiser le concert rock cet automne avec les 2 groupes THE GUYS et REDNECK. Le 
premier groupe marnais nous a joué du rock anglais et irlandais des années 1970. Le deuxième groupe local a interprété du 
rock, de la country et du blues américain. Merci à l’AMC.

//Vie culturelle
RETOUR DU CONCERT ROCK DU 1ER OCTOBRE

Le 18 juin, l’AMC a enfin pu organiser une fête de la musique, 
sans contrainte sanitaire, pour le plus grand plaisir de tous. 
La fête a démarré dès 17h : les accordéonistes de ‘’Tempo 
Musette ‘’, Cyrille RENAULT et Christelle JEANBLANC ont été 
très appréciés par les  plus anciens. Puis Pascale RIGAULT 
nous a chanté des ritournelles, accompagnée de son orgue 
de barbarie. La soirée s’est prolongée avec les deux groupes 
locaux : BLACK LIVE pour une ambiance rock et REMENBER 
ROSES pour une ambiance folk rock. Comme chaque année 
l’ambiance était au rendez-vous. Les plus anciens comme les 
plus jeunes ont passé un très bon moment de détente.

Le retour du barbecue, des frites et des boissons ont permis 
un moment de convivialité.

QUAND LA MUSIQUE EST BONNE

Le mercredi 13 juillet, l’AMC a renoué avec les festivités 
à l’occasion de la Fête Nationale. A  22h une retraite aux 
flambeaux est partie de la mairie pour rejoindre les rues de 
la Libération et Denis Mougeot  et se diriger vers le stade 
municipal.

 A l’arrivée du cortège, le feu a été tiré depuis le terrain de 
foot. Petits et grands sont venus nombreux pour assister à 
ce très beau spectacle pyrotechnique sur fond musical.

FÊTE NATIONALE ET FEU D’ARTIFICE

QUAND LES RIVES DE L’ORNEL FLEURISSENT

Si vous souhaitez flâner dans les rues de Bettancourt-La- 
Ferrée, empruntez le petit pont près du bicross ou la rue 
Louise Michel entre le n° 14 et le n° 12.

Là, vous découvrirez un endroit charmant, fleuri et 
entretenu par une habitante de Bettancourt-La-Ferrée. Vous 
la trouverez probablement en train de désherber ou de 
planter de nouvelles fleurs. Merci à cette Bettancourtoise  
de fleurir cet endroit reposant, où il fait bon se promener.
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//  Jeudi 8 décembre 14h : Jean-Philippe
Fabrice est le plus grand fan de Johnny Hallyday. Un matin, il se réveille dans un monde parallèle où Johnny n’existe pas. 
Désespéré, il va tenter de convaincre Jean-Philippe Smet, patron de bowling en banlieue parisienne, de “devenir” Johnny... 
Sorti en salle le 5 avril 2006.

//  Jeudi 22 décembre, à 14h, tout public partir de 9 ans : King
King, un lionceau destiné à un trafic, s’échappe de l’aéroport et se réfugie dans la maison d’Inès, 12 ans et Alex, 15. 
Le frère et la sœur ont alors l’idée folle de le ramener chez lui, en Afrique. Mais la traque des douaniers ne leur facilite 
pas la vie. Lorsque Max, leur grand-père fantasque qu’ils n’ont vu que deux fois dans leur vie, se joint à l’aventure, tout 
devient possible... 
Sorti en salle le 16 février 2022.

//  Samedi 10 décembre, de 14h à 15h30, 4/6 ans, thème Noël : Heure du conte

MÉDIATHÈQUE

//Vie culturelle

MANON SUR LE TOIT DU MONDE AFRICAIN OU 
LORSQUE LE RÊVE DEVIENT RÉALITÉ

Manon, une Bettancourtoise 
de 31 ans ,a fait l’ascension 
du Kilimandjaro cet été. 
Durant une première semaine, 
elle s’est acclimatée aux 
conditions dues à l’altitude. 
Elle en a profité pour visiter la 
Tanzanie avec ses superbes 
paysages puis elle a affronté 
5 jours d’ascension et 2 jours 
de descente. 
Pourquoi le Kilimandjaro ?
‘’- Un coup de cœur. ‘’ nous 
répond Manon.

Allier le sport et le plaisir, il faut être à minima sportive 
pour le faire. Et sportive elle l’a toujours été. Plus jeune 
elle a pratiqué le judo à Bettancourt-la-Ferrée, puis le rugby 
lorsqu’elle était en fac à Nancy. Maintenant elle fréquente 
une salle de sport au moins 3 fois par semaine depuis 6 ans.
Ses parents, Myriam et Richard Hutin, habitant eux aussi 
Bettancourt-La-Ferrée, l’ont toujours encouragée. Il faut dire 
que Manon n’en est pas à son premier trek. Et la Tanzanie 
est un pays sécurisé .Depuis Manon est retournée travailler. 
Elle est géographe de formation et conçoit des projets de 
parcs éoliens pour une société privée. 
Un nouveau projet en tête Manon ?
‘’-oui, peut-être le Mont Blanc, je voudrais axer mes futures 
vacances en France.’’
Pour le moment elle savoure encore son voyage, avec ses 
paysages, son défi physique et les belles rencontres qu’elle 
a faites, qui se transforment souvent en amitié dans l’effort.
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//Vie associative

L’association présente localement depuis plusieurs 
décennies, a pour but de favoriser les rencontres et les 
échanges entre jardiniers, ainsi que la transmission des 
savoir-faire entre les uns et les autres, avec la préoccupation 
du respect de la nature et de l’environnement. 

Ses différentes activités sont les suivantes :
- Achats groupés, réservés aux adhérents
- Ventes, lors de manifestations (brocantes, foires) de 
manches d’outils de jardinage et de bricolage en bois, avec 

la possibilité d’une remise en état gratuite de l’outil concerné 
- La participation, en partenariat avec d’autres associations, 
à des activités liées à l’environnement
- Événement majeur de l’année, l’association organise une 
foire aux manches et aux plants le 8 mai à Bettancourt-la-
Ferrée
Vous souhaitez acquérir une certaine autonomie alimentaire
joignez-vous à nous.
Contact : SLOfleursetjardins@gmail.com

L’ASSOCIATION SLO FLEURS ET JARDINS

L’USLO est l’Union 
des associations 
du SLO (Sports 
Loisirs de l’Ornel) 
des communes 
de Bettancourt-
La-Ferrée et de 
Chancenay. Elle 
regroupe environ 

1000 adhérents répartis en 19 associations sportives et de 
loisirs.
Les activités sportives sont le badminton, le BMX, le football, 
la gymnastique volontaire, le judo, la pétanque, le taïji, le 
tennis, le tennis de table, le tir à l’arc et le twirling bâton.
Les activités de loisirs sont l’art créatif, les ateliers manuels 
et artistiques, la country, les danses latines, Fleurs et Jardins, 
l’informatique, les jeux de quilles, la pêche et le centre aéré.
Des disciplines sont tournées vers la santé, comme la 
gymnastique volontaire, le taïso et le taïji, encadrées par des 
personnes spécialisées. 
L’USLO a permis à la gymnastique volontaire de proposer 
une activité de marche tous les mercredis à Chancenay.
Le samedi 3 septembre, de 14h à 18h, la majorité des 
associations de l’USLO ont été réunies au complexe 
Jean Jaurès pour faire découvrir les associations de 
Bettancourt-La-Ferrée et Chancenay. Plusieurs animations et 
démonstrations sportives ont rythmé l’après-midi. La fanfare, 
l’amicale des pompiers et l’association Bormona Nature ont 
aussi participé à ce forum. Cette porte ouverte n’a pas attiré 
vraiment le public mais des associations ont enregistré de 
nouvelles inscriptions.
Pour Octobre Rose, le samedi 22 octobre à CORA, l’USLO 
avec sept associations, la ligue contre le cancer et CORA a 
organisé pour la première fois une animation.
Cette année, L’USLO va créer des commissions autour 
de l’animation, l’aide aux demandes de subventions et du 
développement de nouvelles activités.
Si vous êtes intéressés, vous pouvez avoir des 
informations au 03-25-05-11-24 ou par mail 
slogeneral@hotmail.fr

L’USLO FAIT SA RENTRÉE ET SA BROCANTE 

Dimanche 4 septembre, la traditionnelle brocante de l’USLO 
s’est déroulée dans le centre du village.
La brocante a rencontré un joli succès avec 105 
emplacements. De nombreux chineurs sont venus dès le 
matin par un temps très ensoleillé et sont partis à l’assaut 
des différents stands.
Une dizaine d’associations de l’USLO ont participé à 
l’organisation. Un point de restauration était aussi installé à 
proximité du boulodrome, pour passer un moment convivial. 
La brocante s’est clôturée vers 18h. Les exposants étaient 
satisfaits, à l’issue de la journée. L’année prochaine, la 
brocante devrait se dérouler le dimanche 3 septembre. 
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CERCLE DE L’AMITIÉ

N’hésitez pas à venir les mardis et vendredis au Club House Tennis, rue Jean Jaurès, de 14h à 17h30. 
De nombreuses activités sont proposées : jeux de cartes (belote, tarots) et sorties (restaurants, ballades...).
Partage d’un goûter à 16h.
Nous attendons aussi vos propositions.
Pour tous renseignements : Mme ROYER Sylvie au 06.13.66.40.32

BONNE RENTRÉE POUR LE TAI CHI CHUAN ET LE QI GONG
L’association Taiji Val d’Ornel accueillait, pour son premier stage 
de la saison 2022-2023, Yannick Costanza, directeur de l’école 
ADTAO de Custines, au Complexe Jean Jaurès de Bettancourt-La-
Ferrée, le dimanche 25 septembre 2022. 

Débutants et confirmés ont pratiqué le Qi Gong des 5 Animaux et 
le Combat arrangé au bâton de Me Yuan.

L’association Taiji Val d’Ornel vous accueille dorénavant dans la 
salle de spectacle du Complexe Jean Jaurès (accès par l’arrière du 
bâtiment). Qi Gong, le mardi de 18h à 19h et 19h à 20h ; Tai Chi 
Chuan, le jeudi de 19h à 20h, et armes (éventail, bâton et épée) de 
20h à 21h.

Pour suivre nos actualités et nous contacter
https://taiji-val-d-ornel.e-monsite.com/
https://fr-fr.facebook.com/alexandre.devito.3
taichichuanstdizier@gmail.com
Tél.: 07 80 32 63 68

SLO CENTRE AÉRÉ
Un retour en force
Après 2 ans de fermeture en raison  de la crise sanitaire, le centre 
a rouvert ses portes en juillet à Chancenay, du 11 au 29 pour 3 
semaines de folies. 

Les enfants  ont été ravis de revenir ou de découvrir le centre, 
l’équipe était motivée et dynamique. Des sorties au Parc de Ste-
Croix, à Nancy au fort Escape Game, à Okidoc, ainsi que de 
multiples activités sur le secteur (bowling, cinéma …etc.), veillées  
et grands jeux ,ont rythmé les journées du centre. Malgré les fortes 
chaleurs, notre équipe a tout fait pour que les enfants passent 
de bonnes vacances et les nombreux retours prouvent que le 
challenge a été remporté. Merci à tous de votre implication.

Nous avons clôturé cette magnifique session avec notre 
traditionnelle soirée spectacle mise en scène par les enfants et 
leurs animateurs, qui a  émerveillé les familles.

Je compte  sur vous pour l’année prochaine, le recrutement est 
déjà ouvert.

Florence LEREBOURG
Présidente SLO centre Aéré

//Vie associative
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//Vie associative
CLIQUE DES SAPEURS-POMPIERS

Une nouvelle année scolaire vient de débuter, et avec elle, la reprise des répétitions pour la 
clique des sapeurs-pompiers de Bettancourt-La-ferrée.
Clairons, cors de chasse, tambours, cymbales et grosses caisses sont les instruments 
utilisés pour les répétitions qui ont lieu le vendredi soir au centre de secours ,afin de se 
perfectionner, pour encadrer plusieurs événements dans la commune:
- commémorations (8 mai, 14 juillet, 30 août, 11 novembre)
- sorties avec l’AMC (feu d’artifice du 13 juillet, défilé du père noël)
- Participations aux forums (salon du bien-vivre, USLO)
A ce jour, la clique compte 23 musiciens hommes et femmes, de 9 à 77 ans, débutants 
et confirmés. 
Deux nouvelles recrues sont venues agrandir les rangs à la rentrée.

Si la musique vous intéresse, n’hésitez pas à venir découvrir les différents instruments le 
vendredi soir à 19h au centre de secours.

NOUVELLE RECRUE CHEZ LES POMPIERS

En début d’année 2022, Julie NEBA est venue renforcer les rangs du centre de secours de Bettancourt-La-
Ferrée, qui compte aujourd’hui 18 sapeurs-pompiers. 
Durant l’année, elle a suivi les formations de secours à personnes, qu’elle a brillamment obtenues et qui lui 
permettent de sortir en intervention. A très court terme,   elle suivra la formation opération diverse qui clôturera 
ses formations initiales. 
Nous lui souhaitons à elle et sa famille la bienvenue au sein du centre de secours de Bettancourt-La-Ferrée.
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              Festivités hiver 2022-23  
        AMC vous propose 

Au complexe Jean Jaurès 

 
 

          

 

Dimanche 11 décembre 15 h 
    Concert philharmonique  avec l’orchestre de Saint-Dizier

 
Dimanche 18 décembre 15 h 

  Musique avec l’harmonie de l’UJB

Samedi 24 décembre 15 h 
Spectacle de Noël  

Avec le groupe Paradise

Dimanche 19 février 15 h
                                 Théâtre de l’Isle-en-Rigault 

Samedi  soir 25 février

       Concert 

 Loverdrive tribute Scorpion

 5Rosies tribute ACDC

 


